



## ●「清流と遊ぼう会」開催

地域の用水を使って、自分たちで作った紙の小舟を流す「清流と遊ぼう会」が令和5年7月22日(土)に、中神熊野神社前の「用水」で行われました。昨年に続いての開催となります。

市民会議に「清流と遊ぼう会」実行委員会を設置して、小舟を流すコースとなる用水が流れる 屋敷内(奥隅さん、長谷川さん、川島さん)に入る許可を頂く。

地域の子供会にお知らせして、保護者の皆さんにご協力頂き、当日は児童 25 名、保護者 12 名、市民会議会員 20 名、警備に安全協会の方々のご協力頂きました。ありがとうございました。



最初に子ども達が厚紙で舟をつくることから始まります。

そして清流に流していきます。今年は雨が降らず、水量が少なかった様です。

上手く流れない舟を竿でつついたり誘導すると、また舟は流れ出して喜ぶやはしゃいだりと、それはそれで楽しかったようです。



来年は、コロナ感染症もゼロとなり、大勢の子どもたちの「楽しい行事」となるように、頑張りましょう。お世話になった親和子供会(向笠さん)、ご協力頂いた奥隅禮太郎さん、長谷川英夫さん、川島啓司さん、他の方々にお礼申し上げます。

(清流と遊ぼう会 / 実行委員長 佐山弘行

取材 / 広報部会)

